



かけはし

見附市立新潟小学校 第8号(R7.11.7)



【教育目標】ともに遊び ともに学び ふるさとにいがたを愛する子
オンリーワン ~自分大好き 学校大好き 地域大好き~

すてきな大人の姿を通して
～地域を愛し、地域に貢献する心を育む～

校長



先日の学習発表会には、多くの保護者の皆様、地域の皆様よりご来校いただき、ありがとうございました。子どもたちは練習の成果を精一杯發揮しました。ステージ発表一つ一つに寄せられる温かい拍手に、皆で創る喜びや達成感を実感することができました。ありがとうございました。

発表の中に、地域学習で学んだこと、地域のために自分たちが取り組んでいることを発表した学年がありました。地域の良さと課題を自分事として考え、できることをしたいと感じたからです。地域に出かけたり地域の方をお招きしたりして活動する中で、地域の方とかかわることで得られる学びや発見はとても大きいと感じています。生き生きと輝く大人の姿ややりたいことに夢中で取り組む大人の姿は、まさに生きたお手本です。子どもたちにとって「大きくなったら自分も夢をかなえられるように頑張りたいな」「こんなふうにみんなに喜んでもらえる活動を考えたいな」などの願いや希望を後押ししてくれています。

学習発表会の一週間後に行われた「ほっとにいがた感謝祭」は地域の一大イベントで、子どもたちもとても楽しみにしています。子どもも大人も一緒になって楽しめる企画が盛りだくさんで、はつらつとボランティアとして活動する自分や友達の家族の姿は子どもたちにとって自慢でしょう。

すてきな大人の姿は子どもたちが目指す将来の自分の姿になっていきます。これからも、「ふるさとにいがたを愛する子」「ふるさと見附を愛する子」を具現化するための地域学習を大事にし、地域とともに歩む新潟小学校を、保護者の皆様、地域の皆様とともにつくって参ります。

「学習発表会」～練習の成果を披露しました！～ 10月 18日(土)

たくさんの保護者の皆様、地域の皆様からお越しいただき、子どもたちの頑張る姿に大きな拍手をいただきました。心より感謝申し上げます。ふれあいレターにはご家族から、ねぎらいやお褒めの言葉を書いていただいたいことが、子どもたちにとって大きな自信になりました。ありがとうございました。



「5年生獅子舞デビュー」～ほっとにいがた感謝祭～ 10月 25日(土)

6年生からバトンを引き継ぎ、5年生が主体となって獅子舞を披露しました。地域の皆様から「立派にできました」「感動しました」とお声がけいただき、子どもたちも無事にやり終えほっとした様子でした。今後は、4年生が獅子舞活動に参加し、6年生から教えてもらいながら伝統を継承していきます。



「新小っ子まつり」開催！～子どもたち主体の活動を～ 11月 5日(水)

起業家的マインド(チャレンジ精神、探究心等)の育成という視点を取り入れながら、子どもたち主体の楽しい充実した活動ができました。アイディア満載での出店も工夫していました。たくさんのお客様(保護者・地域の皆様、見附第二小 5,6 年生、新潟保育園児)からお越しいただき、時間いっぱい楽しみました。



12月の予定



- | | |
|---|-------------------------------|
| 1日 (月) 全校集会 | 12日 (金) 防災スクール(4年生) |
| 3日 (水) 新清掃場所開始 | 15日 (月) 期末大清掃① |
| 4日 (木) クラブ活動(今年度最終)
スクールカウンセラー来校(AM) | 17日 (水) 期末大清掃② |
| 5日 (金) 獅子舞練習 書道教室(2,3限) | 18日 (木) 4限・給食後放課 |
| 6日 (土) スクールアート展(～7日) | 19日 (金) オンリーワンタイム
4限・給食最終日 |
| 8日 (月) 町内子ども会 | 22日 (月) 3限放課 給食なし |
| 10日 (水) 読み聞かせ(見附図書館) | 23日 (火) 2学期終業式 給食なし |
| 11日 (木) 生活アンケート 委員会活動 | 24日 (水) 冬期休業(～1月7日まで) |